

## **Markus Knasmüller ist zum zweiten Mal in Folge Preisträger beim EY Entrepreneur Of The Year Award**

BMD Systemhaus GesmbH punktet in der Kategorie „Kategorie Handel & Dienstleistungen“

**Steyr, 18. Oktober 2022** – Schon zum zweiten Mal wurde Dr. Markus Knasmüller, Geschäftsführer der BMD Systemhaus GesmbH, der EY Entrepreneur Of The Year Award am 14. Oktober in der Wiener Hofburg überreicht. Der Preis zählt zu den renommiertesten Auszeichnungen für Unternehmerinnen und Unternehmer. Seit über 30 Jahren zeichnet EY in 60 Ländern ausgewählte Entrepreneure für besondere Leistungen aus. Zu den Beurteilungskriterien der namhaften Jury zählen Wachstum, Zukunftspotenzial, Innovation, Mitarbeiterführung und gesellschaftliche Verantwortung.

### **International anerkannter Preis**

„Die Welt verändert sich rasant. Insbesondere die letzten zwei Jahre haben verdeutlicht, wie zahlreich die Herausforderungen für unsere Gesellschaft, unsere Wirtschaft, unseren Arbeitsmarkt und die Unternehmen sind und wie sehr sich die Schlagzahl des Wandels erhöht hat. Inmitten all dieser rasanten und umfassenden Umwälzungen braucht es vor allem eine Eigenschaft, die Unternehmerinnen und Unternehmer in besonderem Maß auszeichnet: Weitblick. Wenn der stetige Wandel zur Normalität wird und die enorme Frequenz der Veränderung zu kurzfristigen Reaktionen drängt, ist die Fähigkeit, einen Schritt zurückzutreten, sich einen Überblick zu verschaffen und mit Weitblick zu agieren, umso wichtiger. Mit dem EY Entrepreneur Of The Year™ Award zeichnen wir heuer bereits zum 17. Mal Österreichs Unternehmerpersönlichkeiten aus, stellen ihre einzigartigen Leistungen in den Mittelpunkt und holen Erfolgsgeschichten zu unternehmerischem Weitblick vor

## PRESSEINFORMATION

den Vorhang“, sagt Erich Lehner, Managing Partner Markets bei EY Österreich und Verantwortlicher für den EY Entrepreneur Of The Year in Österreich.

### **Dr. Markus Knasmüller**

Markus Knasmüller ist 1997 in das Unternehmen eingestiegen und hat die Business-Software und das Unternehmen selbst mitgeprägt. Der Umsatz und die Zahl der Beschäftigten konnten in den vergangenen 25 Jahren verzehnfacht werden. „Ein wesentliches Ziel von BMD ist der Ausbau der Marktführerschaft bei betriebswirtschaftlicher Software sowohl bei Steuerberatern und Wirtschaftsprüfern, als auch bei KMUs“, erläutert Markus Knasmüller. „Wir unterstützen unsere Kundinnen und Kunden in den unterschiedlichsten Bereichen, aktuell wäre hier die App „BMD Go“ zu nennen.“ Im Wirtschaftsjahr 2021/2022 verzeichnete BMD 1.900 NeukundInnen.



**Bildtext:** (V.l.n.r.) Erich Lehner; Managing Partner Markets, EY und Markus Knasmüller, Geschäftsführer BMD Systemhaus GesmbH

**Copyright:** Point of View

**Pressekontakt:**

Dr. Wolfgang Wendy  
REICHLUNDPARTNER  
Public Relations  
Mobil: + 43 664 828 40 76  
E-Mail: [wolfgang.wendy@reichlundpartner.com](mailto:wolfgang.wendy@reichlundpartner.com)